

La región fue la tercera en la que más creció el índice de producción industrial, en 2010

A falta del dato de diciembre, noviembre fue el cuarto mes consecutivo de incremento, y el sexto de 2010

Según el último informe publicado por el Instituto Nacional de Estadística, referente al Índice de Producción Industrial, IPI, de noviembre, Castilla-La Mancha se situó en el tercer puesto de todas las comunidades autónomas con mayor aumento de este índice. Así, el IPI subió en la región un 8,1% en relación con el mismo mes del año anterior, triplicando la media nacional, que se situó en el 2,7%.

La vicepresidenta regional y consejera de Economía y Hacienda, **María Luisa Araújo**, destacó que, en octubre, Castilla-La Mancha fue la comunidad con mayor

crecimiento y, en noviembre, fue la tercera región con mayor subida. "Poco a poco, se van alcanzando los objetivos planteados en el Pacto por Castilla-La Mancha, y se evidencia que las empresas de la región están confiando en nuestra comunidad autónoma", resaltó.

Además, subrayó el buen comportamiento de este índice durante 2010, pues creció, en noviembre, por cuarto mes consecutivo, y sexto en todo el año.

Doce comunidades autónomas registraron variaciones interanuales positivas. Las que presentaron las tasas de crecimiento más ele-

vadas fueron Extremadura (24,3%), Cantabria (11,8%) y Castilla-La Mancha (8,1%). Baleares y Murcia, con un descenso del 4,5% y el 3,6%, respectivamente, fueron las comunidades con peores resultados.



María Luisa Araújo.

Índice de Producción Industrial, en 2010

- ↳ Extremadura: 24,3%.
- ↳ Cantabria: 11,8%.
- ↳ Castilla-La Mancha: 8,1%.
- ↳ País Vasco: 7,3%.
- ↳ Aragón: 5,9%.
- ↳ Navarra: 5,6%.
- ↳ Castilla y León: 4,8%.
- ↳ Cataluña: 4,5%.
- ↳ La Rioja: 2,6%.
- ↳ Canarias: 2,5%.
- ↳ Valencia: 2,3%.
- ↳ Asturias: 1.
- ↳ Andalucía: -3,1%.
- ↳ Madrid: -3,3%.
- ↳ Galicia: -3,4%.
- ↳ Murcia: -3,6%.
- ↳ Baleares: -4,5%.
- ↳ España: 2,7%.



La actividad del sector Servicios en la región duplicó la media española

Noviembre fue el sexto mes de 2010 que registró resultados positivos

consejera de Economía y Hacienda, **María Luisa Araújo**, resaltó el buen comportamiento de este sector en 2010, pues noviembre fue el sexto mes del ejercicio de 2010 en el que se registraron tasas positivas; y, ese mes, Castilla-La Mancha fue la octava comunidad autónoma con un mayor crecimiento.

La vicepresidenta resal-

tó el "espectacular" crecimiento de los servicios a empresas, con un 11,3%; de los transportes, con un 4,7%; y del sector comercio, con un 4,3%, con incrementos superiores a la media nacional.

Asimismo, indicó que la recuperación de este sector se inició en marzo de 2010, tras casi dos años de caídas en este indicador. "Estos datos del IASS son significativos si se comparan con los de hace un año, pues, en noviembre de 2009, los servicios caían un 5,7%; y en agosto de 2009, antes de la firma del Pacto por Castilla-La Mancha, el descenso era aún mayor, con un 11,3%", recordó.

Otros sectores

Araújo también subrayó

que los datos estadísticos "avalan el buen trabajo realizado en el marco del Pacto por Castilla-La Mancha, e indican la recuperación de la mayoría de los sectores castellano-manchegos en 2010, en concreto, además de servicios e industria, el de comercio exterior". En este sentido, recordó que el sector exterior de Castilla-La Mancha "también avanza, tanto en exportaciones como en inversión extranjera. Respecto a exportaciones, de enero a octubre, crecieron un 14%, en relación al mismo periodo del año anterior. En cuanto a inversión extranjera, Castilla-La Mancha creció, de enero a septiembre de 2010, un 18,7% en relación a 2009; mientras que la media española cayó un 23,5%.

Según el Índice de Actividad del Sector Servicios, IASS, publicado por el Instituto Nacional de Estadística, INE, el sector Servicios registró un crecimiento positivo, en no-

viembre, en su variación mensual, en Castilla-La Mancha, con un 3,6%, porcentaje que duplica la media nacional, que fue del 1,8%.

La vicepresidenta y

Índice de Actividad del Sector Servicios, por comunidades

- ↳ Navarra: 6,5.
- ↳ País Vasco: 5,6.
- ↳ La Rioja: 4,4.
- ↳ Asturias: 4,3.
- ↳ Aragón: 4,1.
- ↳ Murcia: 3,8.
- ↳ Valencia: 3,8.
- ↳ Castilla-La Mancha: 3,6.
- ↳ Galicia: 3,2.
- ↳ Castilla y León: 2,7.
- ↳ Cantabria: 2,7.
- ↳ Baleares: 2,6.
- ↳ Extremadura: 2,4.
- ↳ Cataluña: 1,6.
- ↳ Canarias: 1.
- ↳ Madrid: 0,7.
- ↳ Andalucía: -1,2.
- ↳ España: 1,8.